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Protokoll der Gemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Limbach 

der Sitzung Nummer 03/2024 vom 07.11.2024 im Kulturraum des Dorfgemeinschaftshauses. 

Beginn: 18:30 Uhr   Ende: 21:05 Uhr   

___________________________________________________________________________ 

Unter dem Vorsitz von Ortsbürgermeister Manfred Brenner waren folgende Personen anwesend: 

Anja Buttenhoff (1. Beigeordnete), Jörg Pichlau (2. Beigeordneter), 

Die Ratsmitglieder: Reimund Becker, Andreas Buttenhoff, Jörg Reifenrath, Ralf Reifenrath, 

Stefanie Schneider 

 

Gäste: Revierförster Matthias Gürke 

 

Einwohner: keine 

 

Zu Beginn stellte der Vorsitzende die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit 

fest. Es gab keine Einwände gegen das Protokoll der letzten Sitzung. 

Die Tagesordnung wurde einstimmig um den Punkt 6, „Aufgabenübertragung zur Abwicklung 

der Vergabeverfahren für Strom- und Gaslieferverträge“ ergänzt. 

 

A) Öffentlicher Teil 

1.) Einwohnerfragen 

− Keine - 

 

2.) Informationen und Bekanntgaben 

− Aktion Saubere Landschaft findet am 12. April 2025 statt 

− Sammler für Kriegsgräbersammlung im November gesucht 

− Für die Erneuerung der zehn Leuchten der Straßenbeleuchtung (Kipki Mittel) fallen 

Kosten für Mastreduzierstücke an. 

 

3.) Forstwirtschaftsplan 2025 – Beratung und Beschluss  

 Herr Gürke, der für Limbach zuständige Revierförster vom Forstamt Hachenburg, stellt 

den Forstwirtschaftsplan 2025 und das voraussichtliche Ergebnis des Forstwirtschaftsplan 

2024 vor. Im Jahr 2024 wurden etwa 280 fm Holz eingeschlagen und brachten eine 

Gewinn von ca. 10.000 Euro. Der Plan für 2025 sieht in Minus von etwa 9.000 € vor. 

Vermutlich fließen aber noch Fördermittel von ca. 9.000 € an die Gemeinde. 
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 Der Gemeinderat beschließt den vorliegenden Forstwirtschaftsplan für das Jahr 2025. 

       8 x Ja, 0 x Nein, 0x Enthaltung 

 

4.) Haushaltsplan 2025 Beratung 

 In den Haushaltsplan für 2025 sollen folgende Punkte aufgenommen werde: 

 - Straßenreparaturen 6.000 €    - Seniorenempfang 1.500 €     - Jugendhaus 5.000 € 

 - Grundstückskauf 65.000 €    - Grascontainer 500 €     - Baumpflege 4.000 € 

 - Kompost Friedhof 1.000 €    - Anhänger Traktor 5.000 €     - DGH 15.000 €                

 - Mulcher für Traktor 4.000 €   - Renovierung Gemeindebüro 3.000 € 

 

5.) Annahme einer Spende – Beschluss       

 Die Rat beschließt, eine Spende in Höhe von 100 € anzunehmen und für Baumsetzlinge 

zu nutzen. 

       8 x Ja, 0 x Nein, 0x Enthaltung 

 

6.) Aufgabenübertragung Strom und Gas – Beratung und Beschluss    

 Der Gemeinderat überträgt der Verbandsgemeinde Hachenburg gemäß § 67 Abs. 5 GemO 

 als weitere Selbstverwaltungsaufgabe die Berechtigung zum Abschluss von Strom- und 

 Gaslieferungen für die Zeit ab 01.01.2026. Dies schließt die Teilnahme an 

 Ausschreibungen von Strom- und Gasverträgen ein. Die Bürgermeisterin der 

 Verbandsgemeinde wird ermächtigt, die Strom- und Gaslieferverträge mit dem jeweils 

 wirtschaftlichsten Anbieter zu unterzeichnen.  

       8 x Ja, 0 x Nein, 0x Enthaltung  

              

7.) Verschiedenes 

− Im Zuge der Erdkabelverlegung in der Bergstraße erneuert die ausführende Firma die 

defekten Bordsteine an der Kreuzung zum Hardtweg. Die Materialkosten übernimmt 

die Gemeinde. 

− Die Gemeindeverwaltung arbeitet den Mängelbericht der Unfallkasse RLP weiter ab. 

− Am 19.11. um 19.30 Uhr treffen sich die Limbacher Vereine und Gruppen mit der 

Gemeinde im DGH zur Terminabsprache für 2025. Zudem soll über die Fortführung 

der Dorfkneipe beraten werden. 

− Den Termin für die Weihnachtsfeier des Gemeinderates inklusive Partnern legen wir 

auf den 24. Januar 2025 18 Uhr fest. 
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− Die Seniorenfeier findet für alle Senioren ab 65 mit Partnern am 19.01.2025 statt. 

− Auch im nächsten Jahr werden wir wieder die Weihnachtsbäume einsammeln und für 

das Martinsfeuer verwenden. Der Termin wird noch festgelegt. 

− Die Einlaufschächte wird der Rat an einem spontan festgelegten Termin leeren. 

− Der geplante Jugendraum im DGH erscheint dem Rat nicht sinnvoll. Über eine andere 

Lösung z.B. im Jugendhaus soll auf einer der nächsten Sitzungen beraten werden. 

− Der Gemeinderat möchte in 2025 wieder den Kräutermarkt veranstalten. Hierzu 

sollen gezielt engagierte Bürger angesprochen werden. 

− Für die Einrichtung eines Notfalltreffpunktes im Gemeindehaus soll OB Brenner mit 

Elektrikern Kontakt aufnehmen. 

− Eventuell wollen wir spontan bei gutem Wetter ein Adventstreffen irgendwo im Dorf 

durchführen. 

 

B) Nicht öffentlicher Teil 

 

1.) Grundstücksangelegenheiten 

 

2.) Anschaffung eines Kommunaltraktores 

 

3.) Bekanntgaben 

 

 

 

____________________________     _________________________ 

Schriftführer        Ortsbürgermeister 


